

En nombre de la FDIM, traigo a este plenario la situación del trabajo y salario de las mujeres, los

Vivimos en una coyuntura grave de crisis financiera internacional, cuyos presagios venían creciendo y

una dura realidad para las economías globales. La recesión llega a las economías de los EUA

Japón y Europa. Se agrava la situación de las mujeres cada día que pasa, con la creciente pérdida de

sus empleos. En todas las partes del mundo es alarmante el número de personas que están siendo

el consumo. Somos totalmente contra la flexibilización para reducción del coste del trabajo por medio de la retirada de derechos de los trabajadores.

especial por las multinacionales, para intentar reducir los derechos de los trabajadores constituyen un atentado contra las conquistas de los trabajadores y trabajadoras.

Para enfrentar la crisis, diversos Estados están bajando las tasas básicas de los intereses, generando más recursos para inversión interna, invertir en los salarios, en más vacantes de acceso al trabajo, en la agricultura, crear bancos de fomento en los Estados para que ellos puedan prestar dinero para la producción. Son iniciativas imperiosas y urgentes.

En Europa, América Latina, China, Rusia, de entre otros, ya viene tomando medidas para enfrentar esa crisis e impedir que esa amenaza leve la economía de sus pueblos a la suspensión de pagos. En China un paquete económico de US 292 billones para construir ferrocarriles, va a generar empleos para los trabajadores chinos y facilitar el escurrimiento de la producción agrícola barateando costes.

En el Brasil, se enfrenta esa crisis con más producción, haciendo con que el dinero público irrigue la